

# Fotowettbewerb: Region im Fokus

**Veranstaltung** | Welches Foto spiegelt die Region Carnuntum am besten wieder? Gerold Pöllmanns!

Von Tina Schmoranz

**REGION CARNUNTUM** | Die Region Carnuntum, der Wein und speziell die Veranstaltungen der Carnuntum Experience im August standen bei diesem Fotowettbewerb schon zum 2. Mal im Fokus von Hobby- und Profifotografen. Organisiert von Pepo Wagner Filmproduktion, event management weisswasser und dem Weingut Martin Netzl wurden nun die Sieger des Bewerbes prämiert.

„Wir hatten dieses Jahr die Qual der Wahl unter 55 tollen Fotos, die eingeschickt wurden.

Die Entscheidung für den ersten Platz fiel uns aufgrund der inhaltlich wie technisch nahezu perfekt umgesetzten Fotografie Gerold Pöllmanns dennoch recht leicht“, erzählt Juror Pepo Wagner.

Gerold Pöllmann verwies mit seinem Foto Peter Wanieczek und Gerda Fitzthum auf die Plätze. Alle drei können nun Schmankerln der regionalen Haubenköche als Siegerprämie genießen.

„Wenn alle mitmachen, geht's im nächsten Jahr gleich in die dritte Runde“, gibt Wagner vorsichtig bekannt.



Gerold Pöllmann wurde mit diesem Foto der Höfleiner Weinberge zum Sieger des diesjährigen Fotowettbewerbes erkoren. *Foto: Gerold Pöllmann*

